
Anfrage vom 29.01.2024 Nr. 27/2024

Eingang bei L/OB:
Datum: 05.02.2024 Uhrzeit: 12:10
Eingang bei: 10-2.1
Datum: 06.02.2024 Uhrzeit: 07:30

Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Kredite der LHS

Vor der Aufnahme von Krediten der LHS gehen vermutlich zuvor mehrere Angebote 
verschiedener Banken ein.

Wir fragen: Werden bei der Auswahl des Kreditanbieters ausschließlich finanzwirtschaftliche 
Kriterien angewendet?

Begründung: Es kommt anscheinend überproportional oft eine Anbieterbank zum Zug, bei 
der die LHS beteiligt ist. Der wirtschaftliche Nutzen für die LHS soll neben einer 
Differenzierung das einzige Kriterium für eine Kreditaufnahme sein.

gez. Christian Köhler, Frank Ebel, Kai Goller


